

Schritt 1: Der Kunststoffbefestigungsclip wird in den Profildeckel eingesetzt.

Step 1: The plastic fixing clip must be inserted inside of the profile cover.

Schritt 2: Die Steckdoseneinheit wird von der unteren Seite des Deckels eingesetzt. Dabei werden die Kunststoffbefestigungsclips in die Bohrungen der jeweiligen Steckdoseneindkappe eingesteckt.

Step 2: The power distribution unit must be inserted from the lower side of the profile cover. At the same time the plastic fixing clips have to be put inside the prepared holes of the endcap.

Schritt 3: Die mitgelieferten Schrauben werden in jede Endkappe von der unteren Seite in die dafür vorgesehenen Bohrungen eingeschraubt. Bitte die Schraube nicht überdrehen.

Step 3: The provided screws have to be screwed in each hole of the endcap from the lower side. Do not put too much torque on the screws!

(1:2)

Werkstoff / Material:		Gewicht / Weight:	Oberfläche / Surface:	Winkel +/- 0.3° Angle +/- 0.2°
Datum / Date: 19.11.2008		Bezeichnung / Title: BG_Step_3-fach_mit_Profilausschnitt		Freemaßtoleranz / General Tolerance
Name / Name: Tina Laible		Zeichn.Nr / Draw.-No: B0255800BA77		0-1 +/- 0.05
Art.Nr.:		Maßstab / Scale: 1:2;(1:2)	Format / Draw.-Size: A2	>1-7 +/- 0.10
Date: C:\Voll\Kopie\Spezialanfertigung\Color\Bachmann-Gründung\Vertrieb\Step_Ausschnitt\BG_3-fach_mit_Profilausschnitt_Montageanleitung.dwg		Blast / Sheet: 1	>7-15 +/- 0.15	
BACH MANN		Blatt / Sheet: 1		>15-30 +/- 0.20
Date: 19.11.2008		Blatt / Sheet: 1		>30 +/- 0.25

Wiederabgabe sowie Vervielfältigung dieses Dokuments, Verwertung und Mitteilung seines Inhalts, soweit nicht ausdrücklich gestattet, Zuwiderhandlungen verpflichten zu Schadenersatz. Alle Rechte für den Fall der Patent-, Gebrauchsmuster- oder Geschmacksmustereintragung vorbehalten.

The reproduction, distribution and utilization of this document as well as the communication of its contents to others without express authorization is prohibited. Offenders will be held liable for the payment of damages. All rights reserved in the event of the grant of a patent, utility model or design.

本文未经许可不得转让及翻印，不允许引用或转载其内容，违者必纠，并须赔偿损失。保留专利及注册商标的所有权。